

Hélène Bertrand
Déléguée générale
helene.bertrand@soschretiensdorient.fr
+336 716 532 84

Monsieur Jean-Lin Lacapelle
Député européen
Parlement européen
Bât. ALTIERO SPINELLI 06E252
60, rue Wiertz
B-1047 Bruxelles – Belgique

Paris, le jeudi 4 novembre 2021

Monsieur le député européen,

Merci de tout cœur d'avoir répondu à notre appel à l'aide concernant le Liban ainsi que d'avoir permis à Aymeric Lesbros de partir en mission en finançant une partie de sa mission.

Votre soutien nous est très précieux et nous vous en sommes extrêmement reconnaissants.

Votre aide financière aux Libanais a permis de financer l'achat de biens de première nécessité : nourriture, produits d'hygiène, médicaments.

Le départ d'Aymeric Lesbros, est prévu le 16 novembre, il restera en mission au Liban pour une durée de quatre à cinq mois. Par sa présence, il assurera une aide morale considérable auprès des Libanais qui vivent des crises économiques, sociales, politiques, énergétiques. Bien des Libanais désespèrent de l'avenir du pays, la présence des volontaires est donc pour eux, une preuve que l'Occident ne les oublie pas et qu'ils sont importants pour nous.

Restant à votre disposition, avec nos équipes en France ou en Belgique, je vous prie de croire, Monsieur le député européen en notre sincère reconnaissance pour l'aide que vous nous avez apporté en 2021.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le député européen, l'expression de mon profond respect ;



SOS
Chrétien^s d'Ori^ent
16, avenue Trudaine, 75009 PARIS